

Urge corregir desequilibrios en finanzas públicas: CEESP (El Financiero 07/06/10)

Urge corregir desequilibrios en finanzas públicas: CEESP (El Financiero 07/06/10)(I. Becerril) Lunes, 7 de junio de 2010 Sistema tributario y asignación del gasto, puntos débiles. FINANZAS PÚBLICAS, CLAVE En México deben corregirse los desequilibrios de las finanzas públicas, antes de pensar en una mayor carga impositiva, advierte el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Para lograr unas finanzas públicas sanas y que los recursos sean suficientes, es indispensable revisar tanto el sistema tributario como la asignación del gasto. El organismo que dirige Luis Foncerrada subraya que de no acelerarse el paso en el consenso de reformas fiscales, se corre el riesgo de crecer a tasas reducidas en los próximos años. A su vez, la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) advierte que no se fincarán las bases del crecimiento por la vía del "expediente fácil" del incremento de los impuestos a los contribuyentes cautivos. Más bien el sistema tributario en México debe modernizarse, plantea, ya que no responde a las necesidades de crecimiento de la economía, además de que es complejo y no ha logrado integrar al sector informal. La Canacintra, que preside Sergio Cervantes, propone una política fiscal que facilite el pago de las obligaciones y fortalezca la recaudación, pero también que mantenga un estricto control sobre la manera en que se gastan los recursos públicos. Señala que el marco tributario debe basarse en la incorporación de más contribuyentes, no en el aumento de cargas impositivas a los causantes cumplidos. Asevera que no es oportuno pagar más impuestos cuando se reciben servicios de tercer mundo en materia de seguridad y salud. La semana pasada el titular de la Unidad de Planeación Hacendaria de la Secretaría de Hacienda, Miguel Messmacher, habló sobre la importancia de crecer a tasas de 6 a 7 por ciento, para desarrollar grandes obras de infraestructura, por lo que la receta para solucionar este problema será pagar más impuestos. Para el CEESP, esa percepción parece no considerar que en los últimos años la federación ha registrado ingresos históricamente elevados, y que existe una gran cantidad de recursos que deja de percibir por regímenes especiales y una elevada informalidad.